

Toutes les classes, toutes les conditions, se rappelleront la bonté de son coeur, son affabilité, la splendide beauté de toute sa vie. "Sa mémoire ne s'effacera point, et son nom sera honoré de génération en génération." (Eccl. XXXIX, 13.)

"Dieu a voulu, Nos très chers frères, que Nous prenions sur nos épaules, le fardeau déposé par Notre noble prédécesseur, fardeau que Nous devons porter pour l'amour du Divin Maître, et pour l'amour de vos âmes. C'est cette pensée qui nous donne le courage, force et consolation, en face d'une tâche si lourde.

"Nous venons à vous, rempli de sollicitude et d'affection, avec le seul désir de vous servir, et de travailler à l'extension du règne de Dieu dans les âmes, afin de promouvoir en tout et partout sa plus grande gloire. Notre unique ambition est d'être pour tous également un véritable pasteur des âmes. Nous mettons toute notre confiance dans le secours de l'Esprit Saint, vraie source de lumière et de grâce; et Nous avons espoir que cette assistance ne Nous manquera jamais. Dieu seul peut fortifier Notre faiblesse et Nous rendre capable d'accomplir sur ce siège métropolitain de Régina l'oeuvre qu'il attend de Nous.

"La devise de Notre Saint-Père le Pape Pie XI, de qui Nous tenons Notre charge pastorale, est: "La paix du Christ dans le règne du Christ". Nous ne croyons pouvoir mieux faire que d'essayer d'accomplir dans cet archidiocèse la tâche que le Vicaire de Jésus-Christ s'est imposée pour l'Eglise universelle. C'est dans cette vue que Nous avons choisi pour Notre devise épiscopale: "Ambulate in' dilectione" — "Marchez dans l'amour". (Eph. V, 2.)

"La paix du Christ, la paix réelle et durable que Sa Sainteté désire voir s'établir partout, sous le règne du Christ, ne peut exister qu'en tant que l'amour, "l'accomplissement de toute la loi" (Rom. XIII, 10), prendra possession entière du coeur des hommes.

"C'est pourquoi, dans cette première Lettre Pastorale, Nous nous proposons de vous parler brièvement et simplement, du véritable amour de Dieu et du prochain. Si cet amour, tel que le demande la loi chrétienne, est pratiqué, "la paix de Dieu qui surpasse tout sentiment" (Philip. IV, 7), sera assurée."



NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

— M. l'abbé C.-N. Deslandes, curé de Fannystelle, a été nommé curé de Saint-Norbert en remplacement de Mgr Gabriel Cloutier, décédé.

— M. l'abbé E.-A. Chamberland, desservant de Saint-Norbert, a été nommé curé de Fannystelle.